

# / SALAIRES-AVANCEMENTS AU CHOIX : L'URGENCE SOCIALE ET ÉCONOMIQUE !

septembre 2014

*EN CETTE FIN D'ANNÉE 2014, NOS DIRIGEANTS FONT PESER LOURDEMENT SUR LES SALARIÉS LES EFFETS D'UNE CRISE QUI, RAPPELONS-LE, TROUVE PLUS SA SOURCE DANS DIVERSES « BULLES SPÉCULATIVES » QUE DANS L'AMÉNAGEMENT DE NOTRE TEMPS DE TRAVAIL OU DE NOS SALAIRES...*



Hausse d'impôts, de TVA, baisse continue de leurs revenus face à l'inflation (+ 6 % en cumulé depuis 2011), les salariés n'en peuvent plus de subir cette austérité honteuse malgré toutes les richesses qu'ils produisent. En plus de plomber le pouvoir d'achat, c'est l'économie tout entière qui est vouée à un déclin certain.

Aujourd'hui plus personne ne conteste le fait que le niveau inégalé de la rigueur budgétaire a tué la reprise économique dans l'œuf. L'application simultanée, dès la fin de 2010, de politiques restrictives dans les pays de la zone euro (pas encore remis de la récession de 2008-2009...) n'a fait qu'aggraver le phénomène (sources OFCE).

Loin d'être épargnés, il est désormais urgent de donner un coup de pouce au pouvoir d'achat des agents des IEG. Depuis près de 4 ans, les mesures ne cessent de diminuer aussi bien à la Branche que dans les entreprises du secteur.

**Augmenter les salaires en donnant un coup de pouce  
au Salaire National de Base et aux avancements au choix :  
C'est non seulement une urgence sociale  
mais aussi une nécessité économique.**

**AVANÇONS**  
*sur l'essentiel*  
**PROTEGEONS**  
*l'indispensable*

C'est le message que porte FO en cette rentrée.

[www.fnem-fo.org](http://www.fnem-fo.org)